
(仮称)門真市自治基本条例を考える市民検討委員会 

門真市自治基本条例(原案)報告会 副市長挨拶 

 

市民検討委員会の皆様におかれましては、長きにわたり「門真市

自治基本条例 原案」の作成に、ご苦労も絶えなかったと存じます

が、熱心に取り組んでいただきました事に対しまして、感謝の気持

ちでいっぱいでございます。 

本当にありがとうございました。 

さて、只今、条例の原案を頂戴いたしましたが、今後につきまし

ては、私を含めた「条例制定検討委員会」におきまして、しっかり

と議論を尽くし、内容等の検討を図って参りたいと考えておるとこ

ろでございます。 

また、本日までご苦労いただきました委員の皆様につきましては、

本日の報告会をもって、委員の任期にひとまず区切りがつくという

ことになりますが、どうか今後におきましても、本市の更なる発展

のためにお力添えをいただきますようお願い申し上げまして、私の

ご挨拶とさせていただきます。 


